

BEMERKUNG

Stern Biografie, Nr. 3/2005, S. 86



„Wenn auch nur fünf Prozent der Getöteten wirkliche Feinde seien, dann ist das Ziel erreicht.“



„Der Tod eines einzelnen Mannes ist eine Tragödie, aber der Tod von Millionen nur eine Statistik.“



„Ich bin am Ende. Ich traue niemandem, nicht einmal mir selbst.“

BEMERKUNG

Chruschtschow erinnert sich



„In Deutschland wird es keine Revolution geben, weil man dazu den Rasen betreten müsste.“



- ▶ [Impressum](#)
- ▶ [Amazon-Shop](#)



"Zitat des Tages" per E-Mail

absenden